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Résumé :

Le législateur algérien accorde au ministeére public, Un centre juridique, soit comme une
partie principale, au il profite de les mémes droit que les passif dans toutes les question liées aux
affaires familiales évalue devant les affaires familiales, ou juridiction pénale entant qu’un
représentant du droit générale, ou bien comme une partie adhérente ou il bénéficie du droit de

donner uniquement son avis selon I'article 3. Bis du code de la famille algérien.

L’objectit” du législateur d’introduire le ministére public dans 'action civile c’est de

protéger le systeme générale et garantir 'application de la loi.

Abstract:

The Algerian legislator granted to the public prosecution a legal center whether as a key
party where it has the same rights as the liabilities in all issues related to family affaires, brought

before the family affaires judiciary or the criminal justice as a representative of the public right.

Or as an acceding party where it only has the right to express an opinion, and this

according to article 3 bis of the Algerian family code.

The legislator’s goal in including the public prosecution in the civil suit is to protect the

general system and ensure law enforcement.



